

あさがお、ふうせんかずらの種が取れたよ R2・11・18

・11月18日に、“あさがお”と“ふうせんかずら”の種を取りました。

6月にぞう組の真似をして、種を蒔いてから水やりをして成長を楽しみにしていたりす組の子ども達。中々花が咲かずに心配をしていたあさがおも、遅ればせながらたくさんの花を咲かせました。ふうせんかずらもあさがおもりす組が保育士と一緒に茶色くなったものを探し、種を取るお手伝いをしました。生活の中で、ぞう組に憧れの気持ちが出てきたりす組。お手伝いが大好きで、「まるでぞう組さんみたいだね」とやる気満々！小さな種を落とさないよう一つ一つ真剣に取っていましたよ。

「あさがおちゃんおった！」

「風船みたいだね」

「わっしょい!わっしょい!」



みんなで種を蒔いたあさがおをちゃんと覚えてました。

運ぶのもみんなで一緒にお手伝い中。



「ハートがついてる～」と大発見☆

「小さい種み一つけた!」落とさないように真剣です。

こんなにたくさん取れました!

種の大きさが違うことや、ふうせんかずらの模様などりす組なりにたくさんの発見をしながら種を取ることを楽しみました。

取れた種はごっこ遊びに使ったり、来年また、素敵な花を咲かせてくれるよう、残しておいたりする予定です。

